

Ronchin

Finale du championnat de softball

Si près du but...

Le week-end dernier, l'équipe de softball mixte des dragons de Ronchin a joué la finale du championnat de France de softball mixte.

C'est l'équipe de Lunéville, localité proche de Nancy qui accueillait ce tournoi.

Outre Lunéville et Ronchin, trois autres équipes participaient aussi à cette finale : Villefontaine (ville proche de Lyon), Chartres et Brevannes (région parisienne).

Au cours de la première journée, toutes les équipes se sont rencontrées et Ronchin a terminé troisième.

Le lendemain, après avoir écarté Villefontaine, 19 à 8,

puis écrasé Chartres 47 à 12 au cours d'un match marathon qui dura trois heures et demi, les Dragons de Ronchin, un peu fatigués, se sont inclinés devant Brevannes en finale sur le score de 13 à 6.

« Je suis très satisfait de mon équipe, déclarait après match, Stéphane Larzul, l'entraîneur de l'équipe. Il y a eu une très bonne ambiance et les lanceurs ont réalisé une grosse performance. L'année prochaine, on vise la victoire, le vainqueur sera qualifié pour la coupe d'Europe. »

Au cours de ce championnat, c'est Julie Hérent, la Ronchinoise, qui fut élue « meilleure joueuse du tournoi ».



Après avoir écarté Villefontaine, puis écrasé Chartres, les Dragons de Ronchin, un peu fatigués, se sont inclinés devant Brevannes.

Ph. « La Voix »